

市民の方から、毎年ご対する思いを綴った
投稿をいただきました。

今回その手紙を紹介します。

写真是本村の浜から西の海
岸、浦島大橋を望む写真です
が、高いコンクリートの防波
堤と離岸堤ににさまれた人影
もない荒涼とした風景です。
昔は白砂青松のちりひとつな
い浜で、大勢の人々の生活の場として
親しまれてきました。

人と自然が溶け合う浜の
風景が見られましたが昔の思
い出です。

昭和五十年代からの離岸堤
の設置により漁場をなくし、
長い地引網の歴史に幕を閉じ
たこのころは同時に、浜と住
人とのつながりをも
れ、人と自然が溶け合う浜の
風景が見られましたが昔の思
い出です。

堤など大事な工事で
異論を言う人はありませんが、
人為に今日をあらしめたこと
も否定できません。
今、「なぎさりフレッシュ事
業」を行っていますが、昔の



今年も母の日あれじと咲く
野を埋めるみどりの生命人も又
悲喜こもごもの道生き抜きて
かわせばボテンの棘しきして
冬を越せばボテンの棘しきして
過去の記憶はなべて愛しき
新緑のもよるる空に輕慨
薰風季みて海上と化しぬ
行き先は定めず未意の旅にて
嘘なき書を常めて煩れり

立田 島田美津子
立田 沢村 良
立田 岩賀健一郎
久枝 徳久昌男

西山 岩賀健一郎

立田 沢村 良

立田 岩賀健一郎

立田 岩賀健一郎